

Feuerwehr Meine kümmert sich schon um die kleinsten Bürger im Ort

Unter dem Motto „Sicher ins Leben“ rief die Meiner Feuerwehr alle Eltern auf, die im Jahr 2008 Nachwuchs erhalten hatten, sich auf dem Herbstmarkt bei der Feuerwehr zu melden. Voraussetzung war, der Nachwuchs sollte auch dabei sein. Nach Einsicht in das Stammbuch, überreichte der Ortsbrandmeister Peter Chlebik ein Rauchmelder fürs Kinderzimmer. Diese Rauchmelder wurden vom Elektronikhandel Dirk Voltmer und der VGH Versicherung Tobias Prüser gesponsert.

Außerdem machten die Brandschützer die Eltern darauf aufmerksam, dass Rauchmelder der beste Schutz vor dem tödlichen Rauch bei einem Brand sind. In den vergangenen Jahren hat sich immer wieder bewiesen, wenn Rauchmelder vorhanden gewesen sind, weniger Opfer zu beklagen waren. Nun liegt es natürlich an den Eltern die Rauchmelder in den Kinderzimmern zu installieren, damit ihr Nachwuchs sicher schlafen kann und sie im Brandfall frühzeitig gewarnt werden.

Die Feuerwehr Meine hat durch diese Aktion den Brandschutz wieder um kleines Stück erweitert.

